

Ministro Bonilla remitió a Fiscalía denuncia anónima que vincula a Nicolás Alcocer Petro y Ricardo Roa con manejos de hidroeléctrica Urrá

El anónimo llegó en octubre pasado al despacho del ministro de Hacienda y este lo remitió a la Fiscalía.



Ricardo Bonilla es ministro de Hacienda y Ricardo Roa es presidente de **Ecopetrol**. FOTO COLPRENSA



El Colombiano

hace 3 horas

El ministro de Hacienda, **Ricardo Bonilla**, remitió a la Fiscalía una denuncia anónima que le llegó en octubre pasado y que vinculaba al círculo cercano del presidente con aparentes malos manejos en la **hidroeléctrica de Urrá en Córdoba**.

EL COLOMBIANO conoció que las personas vinculadas en esa denuncia son **Nicolás Alcocer Petro**, hijo adoptivo del presidente Gustavo Petro, y a **Ricardo Roa**, actual gerente de **Ecopetrol**.

“Es un anónimo que fue entregado a la Fiscalía para averiguación, son 3 o 4 anónimos referidos a Urrá. Yo radiqué la denuncia con esos anónimos y no está



¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



“Nos consideran mentalmente inferiores”: Presidente Petro criticó al Rey Carlos III por visa a colombianos

hace 2 horas



Álvaro Hernán Prada fue elegido nuevo presidente del CNE

hace 21 minutos



Capacitan a 1.280 estudiantes de Medellín para evitar consumo de drogas

hace 40 minutos



En Medellín ya están abiertas las inscripciones para empezar gratis la universidad en 2025

hace 2 horas



¡Atención! Este es el anónimo que Ricardo Bonilla le envió a la Fiscalía con la denuncia a Ricardo Roa y Nicolás Alcocer Petro

hace 1 hora

Te recomendamos



Este es el polémico chat de WhatsApp que **enreda al hijo de Petro y a Ricardo Roa** en contratos de hidroeléctrica Urrá

hace 2 horas

personalizada. **Hablan de varias personas y hechos**”, señaló el ministro Bonilla en diálogo con EL COLOMBIANO.

La denuncia remitida por Roa versa sobre la aparente presión indebida que ejercieron Roa y Alcocer Petro sobre la junta directiva de Urrá.

El presunto interés de los denunciados sería favorecer a David Cerón y Lucía Muñoz –supuestos dueños de la empresa Luz Power– encargados de construir un parque solar en Urrá.

Por su parte, según esta fuente cercana a MinHacienda, Ricardo Roa negó rotundamente las acusaciones, afirmando que desconoce los hechos que menciona la denuncia y que ni siquiera tiene relación con la junta directiva de Urrá. Además, Roa señaló que Bonilla actuó con base en un anónimo recibido en el Ministerio y que, según él, “simplemente debía trasladar la información”.

¿Qué hay detrás del caso de Urrá?

La Central Hidroeléctrica Urrá, en Córdoba, está bajo la lupa de las autoridades. Hace unas semanas, la Secretaría de Transparencia de la Presidencia, liderada por Andrés Idárraga, decidió abrir un expediente **sobre presuntos sobornos a contratistas de la empresa.**

También la Procuraduría indaga billonarias irregularidades en adjudicación de contratos en la hidroeléctrica Urrá, en la que se señala que al parecer **hasta 10 empresas obtuvieron beneficios irregulares** al quedarse con los contratos. Contratos que suman \$1,4 billones y tres de las organizaciones salpicadas tienen vínculos con personas cercanas al presidente Gustavo Petro.



El Colombiano

Enlaces Promovidos por Taboola

Lea más: [Presuntas irregularidades en hidroeléctrica Urrá y la conexión con Ecopetrol: ¿qué revelan las investigaciones?](#)

Además, la Contraloría General ordenó una investigación especial a la hidroeléctrica por posibles irregularidades en la venta de energía, que habrían causado pérdidas superiores a \$300.000 millones. El foco está en contratos que, al parecer, se otorgaron “a dedo” y sin licitación, que concentraron en pocas empresas, lo que habría beneficiado a estos comercializadores con altos márgenes de ganancia. Urrá, donde el Estado colombiano tiene el 99,98% de participación, está en la mira.

Una investigación del diario El Tiempo dio cuenta de que entre las empresas involucradas aparece Energéticos SAS ESP, que registró ventas por \$122.594 millones, y Energía y Gas ESP, con \$6.006 millones. Ambas firmas tienen en común a la empresaria Marisol Segura Díaz.

Segura, cuyo nombre ya había surgido en investigaciones, también figura como



Federico Gutierrez insiste en oposición a proyecto de Rendón y dice que no permitirá cobro de sobretasa de seguridad en facturas de EPM

hace 2 horas



Caso Juan Felipe Rincón: ¿el escolta lo mató? Testigos lo señalan como responsable de los disparos

hace 6 horas



Abecé para entender el proyecto que promete descentralizar a Colombia y causa revuelo nacional

hace 12 horas

Utilidad para la vida



Lo que debe saber para aplicar a las 1.073 vacantes de la CNSC en la convocatoria Territorial 11

hace 3 horas



Serenity, el chaleco antioqueño que busca reducir la ansiedad en mascotas

hace 6 horas



En Colombia, solo dos de cada 10 personas con discapacidad están ocupadas laboralmente

hace 6 horas



Le llegó competencia a LinkedIn: la nueva red social de empleo en la que puede ganar en dólares

hace 6 horas

propietaria de un inmueble en Miramar, Florida, que fue usado como domicilio para Windsun Energy LLC, una compañía creada en 2023 por **Carlos Julián Caicedo Cano, pareja de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.**

Entérese: [Ricardo Bonilla a la deriva: el testimonio que dejó a un paso del vacío al MinHacienda](#)

Roa salió a desmentir cualquier vínculo con las compañías investigadas. En una entrevista para medios nacionales, aseguró: “Ni mi pareja ni yo tenemos algún movimiento ni relación ni vínculo económico ni comercial con esas compañías”.

Además, añadió que había ordenado a la dirección de cumplimiento de **Ecopetrol** que investigara si existía algún lazo con las empresas involucradas, concluyendo que no hay relación.

A pesar de las negaciones, se conoció que hay documentos que mencionan a Roa en un expediente donde fue señalado por Jorge Correa Henao, exsocio de Segura, por supuestos daños y perjuicios por \$9.894 millones. Según el abogado de Correa, Édgar Castellanos, Roa actuó como representante de Segura en asambleas de Energéticos en 2017, apoyando su posición en un conflicto entre accionistas.

Cuando se le preguntó sobre esto, Roa admitió a El Tiempo que asistió en representación de Segura y su hermano, pero que esto no constituye un vínculo comercial: “No hay nada ilegal en esa situación. Si alguna instancia lo ve de otra manera, estoy dispuesto a que se investigue”, afirmó Roa.

En cuanto a la participación de Caicedo Cano en la creación de Windsun Energy, Roa explicó que su pareja usó la dirección de Segura para inscribir la empresa, pero aseguró que nunca hubo actividad comercial.



Colombia

Así será la defensa del ministro Ricardo Bonilla tras la confesión de su exasesora María Alejandra Benavides

Para seguir leyendo



< Anterior

“Nos consideran mentalmente inferiores”: Presidente Petro criticó al Rey Carlos III por visa a colombianos

Siguiente >

En medio de su discurso también arremetió contra el primer ministro, Keir Starmer, y advirtió represalias.

hace 2 horas



“Nos consideran mentalmente inferiores”: Presidente Petro criticó al Rey Carlos III por visa a colombianos

En medio de su discurso también arremetió contra el primer ministro, Keir Starmer, y advirtió represalias.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



El presidente Gustavo Petro criticó al Rey Carlos III por la solicitud de visado a los colombianos. Fotos: Colprensa y Getty Images



Brian Ferney Valencia Ríos

hace 2 horas     

El presidente **Gustavo Petro** aprovechó su agenda en San Andrés para pronunciarse nuevamente sobre la medida tomada por el Reino Unido de restaurar la exigencia de visa para los ciudadanos colombianos. El mandatario colombiano responsabilizó al monarca británico, el rey Carlos III, de la medida, acusándolo de estar otra vez como “los esclavistas”.

El pasado martes, 26 de noviembre, **el Reino Unido decidió, luego de dos años, volverle a exigir visa a los ciudadanos colombianos debido al alto número de solicitudes irregulares de asilo**, como lo confirmó Roy Barreras, embajador de Colombia en territorio británico.

Lea también: [Abecé: Todo lo que debe saber sobre el regreso de la visa para viajar desde Colombia al Reino Unido](#)

El anuncio provocó varias reacciones, entre ellas la del jefe de Estado, quien a través de sus redes sociales anunció en ese momento que, acudiendo al principio de reciprocidad, desde Colombia también se le exigiría visa a los ciudadanos del Reino Unido.

En un tono similar, Petro fue más allá de su anuncio y en medio del IV Foro Abierto de Ciencias de América Latina y el Caribe (CILAC) realizado en San Andrés, le lanzó varios señalamientos al **rey Carlos III** y al **primer ministro, Keir Starmer**.



Colombia

Visa exprés: conozca un método para tramitar el visado a Reino Unido en 5 días

“A veces me pregunto si el rey de Inglaterra hoy y su partido laborista del gobierno, que debería representar las banderas de la igualdad, de la libertad, no está otra vez como los esclavistas pensando en que los colombianos somos inferiores y por eso ponen una visa”, expresó el mandatario, aludiendo a que “por eso ponen una visa, no porque hicieron trampa a algunos, que la mayoría no lo